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Mündliche Anfrage 2238 
der Abgeordneten Ricarda Budke (Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 

an die Landesregierung 

Entsiegelung von Flächen zum Schutz vor Hochwasser und Starkregen 

Die Hochwasserkatastrophe im Süden Deutschlands hat erneut gezeigt, wie bedrohlich die 

Folgen von starken Niederschlägen sind. Solche Extremwetterereignisse werden infolge 

des Klimawandels häufiger und können auch Regionen in Brandenburg treffen. Die Entsie-

gelung von asphaltierten Flächen ist eine wirksame Maßnahme gegen die Folgen von Hoch-

wasser und Starkregen, denn freiliegende Böden können das Wasser vor Ort aufnehmen. 

Eine Umfrage in den Brandenburger Landkreisen und kreisfreien Städten letztes Jahr hat 

ergeben, dass die wenigsten Kommunen als Klimaanpassungsmaßnahme gezielt Flächen 

entsiegeln.  

Ich frage die Landesregierung: Zu welchen Ergebnissen und empfohlenen Maßnahmen 

kommt das Gutachten zur Entsiegelungsstrategie für das Land Brandenburg? 

 


